



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 14 de abril de 2014

EL ECONOMISTA™

Hacienda emitirá lista de empresas vinculadas a ilícitos

El gobierno mexicano está por emitir una circular a las instituciones del sistema financiero que operan en México para detallarles nombres de empresas y personas vinculadas a operaciones ilícitas, de manera que puedan limitarles la posibilidad de realizar transacciones en el país, informó Luis Videgaray, secretario de Hacienda. Durante una conferencia de prensa para presentar los resultados de su visita a la capital de Estados Unidos, precisó que gracias a la reforma financiera la dependencia ha quedado facultada para generar listas de corporativos y personas físicas vinculadas a negocios ilícitos, parecidas a las que periódicamente difunde la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro de Estados Unidos (OFAC, por su sigla en inglés).

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Dan primeros amparos contra Reforma Fiscal

Los juzgados de distrito concedieron los primeros amparos presentados contra los cambios a la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR), que fueron parte de la Reforma Hacendaria, confirmaron despachos de abogados y las listas de acuerdos del Consejo de la Judicatura Federal. “Tenemos conocimiento de que los juzgados de distrito en materia administrativa en el Distrito Federal han resuelto los primero amparos presentados de manera favorable, otorgando el amparo y la protección de la justicia federal”, dijo Federico Garza Torres, socio del despacho Baker Tilly México y miembro de la Asociación Nacional de Abogados de Empresas (Anade).

El Financiero

Cayeron reservas de crudo en 2013

Cifras preliminares de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), revelaron que al primero de enero de 2014, las reservas probadas (1P), que son aquellas de las que ya se puede echar mano y que tienen 90 por ciento de probabilidad de ser extraídas, se ubicaron en 13 mil 438.5 millones de barriles de petróleo crudo equivalente (bpce), que incluyen petróleo y gas. Al primero de enero de 2013, las reservas probadas fueron de 13 mil 868.3 millones de bpce, de acuerdo con la Secretaría de Energía. El retroceso fue de aproximadamente 429.8 millones de barriles en el lapso de un año; reflejo de la situación actual de la paraestatal.

“No entres donde
libremente no
puedas salir.”
Mateo Alemán

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.07

Euro

18.16

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 14 de abril de 2014

Últimos Folios:

Guía para que los empleadores puedan realizar la validación masiva e inscripción de los trabajadores en el RFC 

Norma de Educación Profesional Continua 2013 Formato Homologado. 

Modificaciones a la Guía para la revisión del cumplimiento de las federadas de la Norma de Educación Profesional Continua. 

Notas Fiscales:

SCJN / Tesis aisladas del 11 de abril de 2014 

SHCP / Listado de contribuyentes que simulan operaciones inexistentes al 11 de abril de 2014 

SAT / Invita el SAT a jaliscienses a incorporarse a la formalidad 

MILENIO

Llaman a más consultas en el Senado sobre reforma política del DF

El presidente de la Comisión del DF en el Senado, Mario Delgado Carrillo, aseguró que continuarán con las audiencias públicas respecto a la reforma política del Distrito Federal para que el proceso sea “abierto a todos”. “En el Senado de la República se llevará a cabo tantas audiencias públicas como sea posible sobre a la reforma política del Distrito Federal antes de su aprobación, porque es necesario que sea un proceso abierto con la participación de todos”, dijo.

REFORMA

Prevén hueco en finanzas

La menor recaudación de impuestos vía Pemex podría generar un hueco en las finanzas públicas de 150 mil millones de pesos a partir de 2015, alertaron especialistas. El nuevo régimen fiscal que se prepara para la petrolera, con el que se busca que tenga más recursos libres para su crecimiento, significará, al mismo tiempo, una menor recaudación de impuestos a partir del próximo año y en los subsiguientes. Ello pondría en riesgo la estabilidad macroeconómica, de acuerdo con expertos.

La Razón

Crisis global superada: FMI y Banco Mundial

El FMI y el Banco Mundial concluyeron hoy aquí su reunión anual de primavera bajo la premisa de que la economía global ha dejado atrás lo peor de la crisis financiera, en medio de favorables avances para reducir la pobreza extrema. Más allá de las advertencias sobre problemas en algunas economías, tanto avanzadas como emergentes, el Fondo Monetario Internacional (FMI) no encendió esta semana focos de alarma, si bien el énfasis sobre la necesidad de crecimiento fue reiterado en la mayoría de las discusiones. “La actividad global sigue fortaleciéndose, aunque la recuperación es aún frágil y los riesgos a la baja persisten”, indicó el Comité Financiero del Fondo Monetario Internacional (IMFC) en su comunicado emitido este sábado al final de la reunión ministerial.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 14 de abril de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 11/04/2014	
(Pesos por dólar)	13.0788
Tasa de interés objetivo	
(14/04/2014)	3.50
TIE 28(11/04/2014)	3.7960
TIE 91(11/04/2014)	3.8075
TIE 182 (09/04/2014)	3.8275
CETES 28 (08/04/2014)	3.20
Reservas internacionales (mdd)	
(04/04/2014)	183,313.7
Inflación anual	
(Mar. 2013-Mar. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.76
Inflación subyacente *	2.89
Inflación mensual	
(Mar. 2014, %)	
Inflación *	0.27
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (14/04/ 2014)	5.151330

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Sistema de Ahorro para el Retiro buscará bajar comisión

La iniciativa de reforma a la Ley del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), aprobada por la Cámara de Diputados y en espera de ratificación en el Senado, busca incentivar a las Afores para que cobren menos comisiones, aun cuando en los últimos años se ha observado una disminución en este cobro y hoy México es uno de los países con las comisiones más bajas de Latinoamérica, según un estudio de la Amafore. Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) aseguró que esta reforma de “gran envergadura” es la más ambiciosa desde que se creó el Sistema de Ahorro para el Retiro y su propósito es que los trabajadores tengan mejores condiciones al momento de concluir su vida laboral.

CNEXPANSION

Al Congreso le quedan 10 días para aprobar las leyes de reformas clave

El plazo para que el Congreso mexicano apruebe las leyes secundarias de cuatro reformas estructurales se redujo a 10 días, luego de que los legisladores no alcanzaran los acuerdos suficientes y el jueves pasado iniciaran un receso por las vacaciones de Semana Santa, que terminará el próximo 21 de abril. Senadores y diputados tendrán desde esa fecha al cierre del periodo ordinario de sesiones, el 30 de abril, para discutir las reglas de las reformas de competencia, político-electoral de telecomunicaciones y en materia de energía.

Grupo Fórmula

OMC prevé crecimiento moderado del comercio en 2014 y 2015

La Organización Mundial de Comercio (OMC) prevé un crecimiento moderado del comercio durante 2014 y 2015 después de dos años de estancamiento, afirmó hoy el director del organismo Roberto Azevedo. En una rueda de prensa, Azevedo subrayó que los riesgos en torno a esta previsión son menores en las economías desarrolladas, pero han aumentado para los países en desarrollo, debido a que el final de la flexibilización cuantitativa ha aumentado la volatilidad de los mercados.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 14 de abril de 2014



Suma crecimiento del consumo privado aumento del 0.7 % en México: INEGI

En enero de este año, el Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI) creció 0.7 por ciento en términos reales respecto a igual mes de 2013, con lo que suma 10 meses con incrementos a tasa anual. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informa que al interior de este indicador, los gastos en bienes y servicios de origen nacional se incrementaron 1.0 por ciento, en tanto que el gasto en bienes importados retrocedió 1.7 por ciento.



México y Francia, actores complementarios en las 'cadenas de valor': EPN

Entre Francia y México hay voluntad para que los empresarios y emprendedores tengan mayor acercamiento y crezcan y apoyen el crecimiento entre ambos países, afirmó el presidente Enrique Peña Nieto, durante su participación en el encuentro económico Francia y México, dos actores complementarios en las cadenas de valor mundiales. El presidente mexicano recordó que ambas naciones tienen una relación importante y un horizonte amplio "a partir de nuestra complementariedades", por lo cual, subrayó, "estamos decididos a innovar a usar tecnología y eso nos lleva a generar cadenas de valor que impulsan nuestros esfuerzos y el desarrollo".



Persistirán lluvias en gran parte del país

La interacción de un canal de baja presión con el frente frío 50 ocasionará nublados, lluvias moderadas a fuertes, tormentas eléctricas y granizo en el noreste, centro y oriente del país, además se prevé evento de Norte de hasta 80 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas y norte de Veracruz. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) precisó que el sistema frontal se extenderá sobre Tamaulipas, Nuevo León, Coahuila y Chihuahua con desplazamiento muy rápido hacia el sureste, y también generará precipitaciones muy fuertes en San Luis Potosí, Puebla y Veracruz.